

RENCONTRE ANNUELLE DU COLLECTIF TIR-SHV

Le 23 novembre 2022, c'est à Québec que s'est tenue la rencontre annuelle du Collectif TIR-SHV réunissant notamment ses différents partenaires régionaux, nationaux et ministériels. Pour l'occasion, M^{me} Isabelle Tremblay, coprésidente de la TIR-SHV, M. Denis Marion, coordonnateur par intérim de la table, M^{me} Annick Gendron, nouvelle coordonnatrice de la table, et M^{me} Stéphanie Gendron, conseillère chez Loisir et Sport Montérégie et coresponsable des communications de la TIR-SHV, ont fièrement représenté la région montérégienne.



De gauche à droite : Denis Marion, Stéphanie Gendron, Annick Gendron et Isabelle Tremblay

Pour plus de détails sur l'évènement :

<https://collectiftir-shv.ca/rencontre-annuelle-en-photos/>